
5 Pièces

130 m²

Réf. 86135946 VM B

599 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  dans  le  secteur  très  recherché  de  Rimiez,  à  Nice,  cette

charmante maison niçoise des années 1960 a été entièrement rénovée

en  2021  avec  des  prestations  modernes  et  soignées.  Édifiée  sur  un

terrain d'environ 500 m², elle bénéficie d'un environnement calme tout

en  étant  proche  des  commodités  :  transports  en  commun,

établissements scolaires, et la clinique Saint Georges. D'une superficie

habitable  d'environ  130  m²,  elle  se  compose  en  rez-de-jardin  d'un

spacieux  séjour  lumineux  avec  cuisine  américaine,  de  trois  chambres

dont une suite parentale avec salle d'eau privative, d'une salle de ...

Located in the highly sought-after Rimiez area of Nice, this charming 1960s Niçoise

house  was  fully  renovated  in  2021 with  modern  and  tasteful  amenities.Built  on  a

plot  of  approximately  500 m²,  it  enjoys  a  quiet  environment  while  being  close  to

amenities: public transportation, schools, and the Saint Georges clinic.With a living

area of approximately 130 m², it comprises a spacious, bright living room with an

open-plan  kitchen  on  the  garden  level,  three  bedrooms  including  a  master  suite

with en-suite shower room, a bathroom with toilet, a separate toilet, a laundry area,

and several storage ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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